
６月１５日 一 般 質 問 
 

 

発 言 者 質   問   内   容 

とみなが正博 

（維新の会） 

○北朝鮮による弾道ミサイル発射を想定した避難訓練について 

○７月８日開催「拉致問題を考える国民の集い」について 

○中国公務員の研修受け入れ問題について 

【一問一答】 

中島まさひろ 

（自民新福岡） 

○集合住宅の自動車保管場所について 

○防災先進都市福岡の実現に向けた取り組みについて 

【一問一答】 

森 あや子 

（緑とネット） 

○本市が施工する工事によって起こる化学物質による二次的被害について 

【一問一答】 

池田 良子 

（市民クラブ） 

○障がい者グループホーム事業の推進について 

○重度障がい者のグループホーム入居の促進について 

○医療的ケアを必要とする子どもの保育の充実について 

【一問一答】 

笠  康雄 

（みらい福岡） 

○資源物の回収のあり方について 

○おいしく安全な鶏肉、特に鶏刺しの提供について 

○街路樹の管理について 

【一問一答】 

尾花 康広 

（公明党） 

○学校における熱中症ゼロを目指す取り組みについて 

○中学校の制服のあり方について 

○防犯カメラによる公園等の防犯対策の強化について 

【一問一答】 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○北朝鮮のミサイルに対する本市の対応について 

○玄海原発の再稼働問題について 

○ブラックバイト・ブラック企業問題について 

【一問一答】 

堤田  寛 

（自民党） 

○学校給食における市内産水産物の利用促進について 

○博多湾における油流出事故への対応と今後の対策について 

○簀子小学校跡地の有効活用について 

【一括質問・一括答弁】 

津田信太郎 

（自民党） 

○福岡市ヨットハーバーの活用について 

○電力自由化への対応について 

○福岡空港の民間委託について 

【一括質問・一括答弁】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中３人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 

  


